

INFORMATION DES MARKTES GROßHEUBACH

Im Rahmen der **öffentlichen Gemeinderatssitzung am 12.01.2016** hat der Gemeinderat folgende Entscheidungen getroffen:

- **Genehmigung der Niederschrift über die Gemeinderats-Sitzung vom 08.12.2015 (öffentlicher Teil)**

Beschluss mit 18 : 0 Stimmen:

Der Gemeinderat genehmigte die Niederschrift über die Gemeinderatssitzung vom 08.12.2015 (öffentlicher Teil).

- **Neubesetzung des Kooperations- und Koordinationsausschusses bezüglich des Sitzes der PWG/FW-Fraktion**

Beschluss mit 18 : 0 Stimmen:

Der Gemeinderat bestätigte den Vorschlag der PWG/FW-Fraktion für die Besetzung des Kooperations- und Koordinationsausschusses wie folgt:

- Jürgen Knapp (Mitglied)
- Norbert Petri (1. Stellvertreter)
- Kurt Bittner (2. Stellvertreter)
- Gisela Grasmann (3. Stellvertreter)
- Christian Schneider (4. Stellvertreter)
- Joachim Zink (5. Stellvertreter)

- **Antrag des GRM Berberich auf nochmalige Behandlung der Bauantragsangelegenheit „Umbau bzw. der Erweiterung des Wohnhauses auf dem Grundstück Röllbacher Straße 7“ (vgl. GR vom 08.12.2015) im Gemeinderat**

Beschluss mit 14 : 4 Stimmen:

Der Gemeinderat hielt am GR-Beschluss vom 08.12.2015 fest und sah von einer nochmaligen Behandlung ab.

- **Antrag der CSU-Fraktion auf nochmalige Behandlung der Bauantragsangelegenheit „Neubau eines Mehrfamilienhauses mit neun Wohneinheiten, Pfarrer-Bayer-Str. 4a unter Befreiungen von den Festsetzungen des Bebauungsplanes (Nichtbeachtung Baugrenzen, Dachneigung, Zahl der Vollgeschosse)**

Beschluss mit 12 : 5 Stimmen:

Der Gemeinderat erteilte sein Einvernehmen zum Bauantrag.

- **Antrag auf Erteilung einer Baugenehmigung zum Neubau eines Skoda-Händlerbetriebes auf dem Grundstück Auweg 2 unter Befreiungen von den Festsetzungen des Bebauungsplanes (Pflanzgebot, Überschreitung Baugrenze)**

Beschluss mit 16 : 2 Stimmen:

Der Gemeinderat stimmte einer Befreiung hinsichtlich des Pflanzgebotes zu, wenn die Pflanzungen in ausreichendem Umfang anderweitig getätigt werden.

Beschluss mit 18 : 0 Stimmen:

Der Gemeinderat stimmte einer Befreiung hinsichtlich der Überschreitung der Baugrenze zu, wenn die Überschreitung wie zuvor erläutert kompensiert wird.

- **Antrag des GRM Zöllner auf Durchführung von „Verkehrsregelungen im Zusammenhang mit der Sanierung der Ortsdurchfahrt Großheubach“**

Beschluss mit 18 : 0 Stimmen:

Der Gemeinderat unterstützte den Antrag von GRM Zöllner zur

- Einführung Tempo 30 km/h für 24 Std./Tag zwischen Süd- und Nordkreisel sowie in der Röllbacher Straße
- Markierung von alternierenden (einseitig abwechselnden) Schutzstreifen für Radfahrer
- Geschwindigkeitsüberwachung (Pilotprojekt Lasersäule sowie Installation von Geschwindigkeitsanzeigern),

ergänzte ihn um die „Kennzeichnung der Fußgängerüberwege (Hauptstraße, Röllfelder Straße) mit gelbem Blinklicht“ (Antrag GRM Zink) und reichte ihn an die Straßenverkehrsbehörden beim Landratsamt Miltenberg und Staatl. Bauamt Aschaffenburg zur weiteren Bearbeitung weiter.

- **Anfrage des Bayerischen Jagdschutzvereins Miltenberg e.V. wegen der Nutzung des Auenbiotops zur Jagdhundeausbildung**

Beschluss mit 16 : 2 Stimmen:

Der Gemeinderat lehnte eine Nutzung des Auenbiotops zur Jagdhundeausbildung, zunächst befristet auf ein Jahr, ab.

gez.
Jutta Kempf
Niederschriftsführerin